
令和４年度　二宮町立二宮西中学校　第１回学校運営協議会　議事録

日時　：令和４年５月２０日（金）　１５：４５〜１７：３０

場所　：二宮町立二宮西中学校　会議室

参加者：（委員）秋山俊洋・泉直英・稲葉通隆・齋藤仁・佐藤進・三田哲也・志賀正也

　　　　　　　　府川陽一・脇一男　

　　　　（学校）和田智司　新井久美　岩田卓磨　杉渕美香

　　　　（傍聴）髙橋梓（二宮町教育委員会）

欠席者：（委員）剣持実枝子　（学校）杉山哉　

（敬称略）

１　開会

２　

校長挨拶

・役員への感謝

・コロナ禍での学校行事、教育活動。やり方を工夫してできることを実施していく。

・変わらない理念「すべては子どもの人格形成のために」＝子どもファース　ト。生
徒と一緒に考えながら行っていきたい。

・学校ホームページで日々発信。

３　出席者自己紹介（コメント割愛）

４　協議会委員　委嘱（委嘱状　机上配付）

５　会長・副会長の選出

事務局 資料１　二宮町学校運営協議会規則　第１２条に基づき、選出。

会長　泉氏。副会長　校長。会長　挨拶。

６　協議

校長 ・学校教育目標・経営方針について（資料２を用いて校長より）

委員 研究テーマは二宮５校で共通だが、小中一貫としてやるということか。

校長 昨年度も今年度もテーマは同じ。５校共通。各学校の実態を踏まえながらもテーマは同一で
やっている。

教頭 ・運営事業費について（資料３を用いて教頭より）

委員 休日の部活動移行などの報道がある。指導者を探すなどCSの事業としてできるのではない
か。そのための予算の確保が必要ではないか。

教頭 協議会企画ということで３万円を予定しているがいかがか。

校長 二宮中を会場にしたフットサル事業について、ニュースで取り上げられる予定。地域と協働事
業として防災講演会を企画している。費用は不要。

議長 その他予算関係ありますか？なければ活動計画を。

教頭 次回以降の日程を資料３をもとに説明。



委員 講演会もよいが、地域と協働するような具体的な事業を今後の本会で協議したいので議題に
入れてほしい。

議長 PTAの組織改変と地域活動について。PTA会長お願いします。

PTA会長 資料４を用いて説明。

PTA役員を削減する。保護者が担っている地域活動を洗い出す。いろいろな活動を精査して、
年間を通じての役員は難しくても、できることをできる人ができるように活動を切り分けて参加
をお願いしたい。ポイントとして計上していく。

地区長の皆様にお願い。PTAと地域活動の関係強化。広く参加の機会が設けられるよう地域
の行事などをご提示いただきたい。

災害があったときに、知った顔同士であれば、自助・共助・公助が機能するだろう。

資料４のような依頼を地域にお願いしてよろしいか。

議長 本会で承認がされれば各地区の地区長にお願いをする予定とのこと。

委員 ポイントという言葉のもつイメージ

参加を促したり「やってよかった」という思いを伝えたりする必要

少子化、非正規雇用の増加。成り手が減少している。改変には賛成

恩恵がなければポイント制にしても参加は望めないのではないか

定数を削減したら自然と集まるのではないか

PTA会長 PTAの活動は任意。１年間縛られるのではなくできるときにできる人が活動する形態を考え
た。カウントや公表は考えていない。

PTAでも地域でも人探しが大変。地域の活動に興味をもったり知ったりする機会にしたい。学
校の活動だけでなく、地域の活動をポイント制にすることによって、参加者を増やしていきた
い。

ポイントを集めてください、というのではなく「目指しましょう」という表現にする予定。ペナルティ
もない。

議長 恵友会、シニアリーダーズ、ここ１０年で０人になっている。お神輿、お祭り、声をかけても人が
こない。キャンプはなくなった。子供も少なくなった。この状況において、子供たちを見守る、学
校に目を向けてもらえる、そして地域にも、ということを狙った苦肉の策の案。ご了承いただけ
たらありがたい。ご意見を反映しつつ、原案を基本的に了承ということでよろしいか。

委員 丁寧な説明を地区にも、家庭にもお願いしたい。

議事終了

校長 施設一体型小中一貫教育の委員の選出。

会長 地域学校協働活動推進員として連絡。おにぎりと唐揚げの「朝ごはんキャンペーン」を６月２０
日に実施する予定。

７　閉会

教頭 １７時３０分　閉会


